
会  議  録 
 

 

１ 会議名 

  平成 27年度 直江津港湾協会 通常総会 

２ 開催日時 

  平成 27年 5月 29日（金）午後 3時～4時 

３ 開催場所 

  ホテルハイマート 2階「鳳凰」 

４ 出席者 

  会員 201名中 69名出席（委任状 92名） 

  顧問・参与 19名、事務局ほか 9名  合計 97名 

５ 経過概要 

（１）あいさつ  村山会長 

（２）来賓祝辞  新潟県知事 様（代理：藤井交通政策局参事・港湾整備課長） 

         北陸地方整備局次長 様（代理：辻港湾空港企画官） 

          北陸信越運輸局長 様（代理：辻村海事部長） 

          第九管区海上保安本部長 様（代理：岡村交通部企画調整官） 

（３）来賓紹介 

（４）祝電披露 

（５）議長選出  上越市議会議長 佐藤 敏 様 

（６）議  事  第 1号議案 平成 26年度事業報告について・・・・原案のとおり承認 

           第 2号議案 平成 26年度収支決算報告について・・原案のとおり承認 

                  第 3号議案 役員選任(案)について・・・・・・・ 原案のとおり承認 

                  第 4号議案 平成 27年度活動方針(案)について・・原案のとおり承認 

                  第 5号議案 平成 27年度収支予算(案)について・・原案のとおり承認 

  第 2号議案関連 (会計監査報告) 荻野監査委員により報告 

  （７）質 疑 等 

     ＜質問＞ 

㈲宮崎看板店  宮﨑代表取締役： 

１ 富山駅などの北陸新幹線の時刻表に上越妙高駅と飯山駅のそれぞれの到着時間が記載

されていないと思うが、関西からの佐渡への玄関口として記載されるよう働きかけた方が

よいのではないか。 

２ 釣り場開放に関する現在の進捗状況について 

３ 事業協同組合の会計の中で、今年度消費税の還付が行われるという話があるが、還付が

発生するのか。 

＜回答＞ 

渡辺事務局長： 

１ 現状の時刻表の記載について確認し、対応を要するか検討する。 



     ２ 県の対応を見守っている状況である。 

     ３ 本協会は収益を上げているわけでなく、消費税の還付は発生しない。 


